

コロナ禍での「6年生を送る会」・「送別遠足」

4日（金）に「6年生を送る会」と「送別遠足」を実施しました。まん延防止等重点措置の期間中のため、様々な感染防止対策を取りながら実施しました。例年、体育館で実施していた6年生を送る会は、オンライン実施にしました。目的地の外平山公園でも、間隔を空けてお弁当を食べたり、レクリエーションは動きの少ないじゃんけん大会を行ったりしました。例年とちよつとちがう雰囲気での実施でしたが、子供たちは楽しんでくれました。



オンラインでの
6年生を送る会



6年生についての
「O×クイズ」



6年生とのじゃんけん大会



間隔を空けて、同じ方向を向いてのお弁当の黙食。



ゴミ拾い名人 偉い！

ミニトマトの贈呈式

2日（水）玉名市野菜振興協議会から、学校給食に、ミニトマトをいただきました。

贈呈式では、JAたまなミニトマト専門部会を代表して、本校PTA会長の三津家さんから、児童代表に渡していただきました。そして、ミニトマトは、その日の給食で、おいしく食べさせていただきました。

本県のミニトマトの生産量は全国1位で、約25%のシェアを誇っています。



